

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga mulai dari pembuatan proposal penelitian, penelitian dan penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Judul yang ditentukan dalam penelitian yang dilaksanakan sejak Bulan Februari 2015 sampai Juni 2015 ialah **“Analisis Miskonsepsi Pada Buku Teks Biologi SMA Kelas X Berbasis Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan dan Kurikulum 2013 di Kota Tebing Tinggi”**.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan judul proposal sampai penyusunan skripsi. Antara lain Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi dan Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, Ibu Adriana Y.D.L.Gaol, M.Kes dan Bapak Drs. A. Hakim Daulay, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan demi kelancaran penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Dinas Pendidikan Kota Tebing Tinggi, SMA Negeri 4 Tebing Tinggi dan SMA Swasta Ir. Djuanda yang terlibat dalam penyelesaian penelitian skripsi ini.

Secara khusus kepada orang tua penulis, Bapak Edi Susilo dan Ibu Sahmiaty Sigalingging terima kasih banyak atas segala doa, bimbingan, kasih sayang dan dukungan moril maupun material kepada penulis. Buat kedua adik penulis yaitu, Aldo Riadi Sahputra dan Disah Tri Ananda terima kasih atas dukungan dan motivasinya.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada rekan seperjuangan dan sekaligus sebagai sahabat yaitu Muhammad Irpan, Taufiq Akbar Tanjung dan Pande Krisno Siahaan yang telah membantu penulis bekerja sama pulang pergi ke Kota Tebing Tinggi, dari awal observasi, penyusunan proposal, pelaksanaan penelitian dan hingga penyelesaian skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan kelas Ekstensi B 2011, Putra Alkhair Lubis (teman kos),

dan rekan-rekan lain baik kakak, abang dan adik atas saran, dukungan dan motivasinya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Terakhir penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak- pihak yang terkait yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah turut membantu sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan masyarakat. Dan ilmu yang telah di dapat oleh penulis dapat diamalkan untuk kepentingan mulia dan berguna bagi orang lain. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Februari 2016
Penulis,

Rudy Handoko
NIM. 4113341036

UNIVERSITAS
MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY